

■ Was war los im Hansahaus in Dresden

Der Herbst im Hansahaus

Was gab es nicht alles für uns zu erleben in diesem kurzen, goldenen Herbst! Ausflüge in die Dresdner Innenstadt mit Besichtigung des Dresdner Zinglers und der Frauenkirche sowie ein schöner sonniger Spaziergang zum Glockenspiel an die Elbe.



Wir schunkelten zusammen beim musikalischen Besuch eines Zither-Duos und verdrückten uns die eine oder andere Träne beim Klassik-Nachmittag.



Wir riefen mit unseren Bewohnern zusammen einen »Kaffeeklatsch« ins Leben, wobei diese heitere Runde zum Kennenlernen und unterhalten große Begeisterung fand.



Im Oktober feierten wir dann das herbstliche »Drachenfest«, mit Gesang, Tanz, leckerem Essen und einem Märchenmedley der sozialen Betreuung.



Natürlich durfte das jährliche Abgrillen im Hof auch dieses Jahr nicht fehlen. Beim gemütlichen Zusammensitzen mit Glühwein und Bratwurst genossen wir das Musikspiel des Drehorgelspielers.

■ *Das Hansahaus-Team*

